

KSS

Das KSS – kurz für Klassensprecher:innenseminar – ist die erste wichtige Versammlung der Klassensprecher:innen im Schuljahr. Die Schülersprecher:innen des letzten Schuljahres organisieren diese Versammlung, die erst stattfinden kann, wenn alle Klasse an der Schule ihre Klassensprecher:innen gewählt haben. Denn diese Klassensprecher:innen wählen bei dieser Versammlung die Schülersprecher:innen für das Schuljahr. Sie haben außerdem Gelegenheit, dem Schulleiter Fragen zu stellen, Änderungswünsche zu äußern oder Probleme an der Schule anzusprechen.

Am Ende des KSS findet für die SMV Mitglieder noch eine Tagung statt – dazu fahren alle SMV Mitglieder mit den Verbindungslehrkräften in die Freizeitstätte Haslbach und bleiben dort 2 Tage. Das gibt ihnen genügend Zeit, um das Schuljahr mit allen Aktionen und Arbeitskreisen in Ruhe vorzubereiten.

Am Ende vom Schuljahr wählen die Klassensprecher:innen im Jahresabschluss-KSS die Verbindungslehrkräfte für das nächste Schuljahr.

Wer?	Antonia
Wann?	16.10.2024

Deine AK Leiter:innen:

